



L'ancien international brésilien Ronaldinho, est conscient que le Cameroun peut mettre en difficulté la Seleçao.

Le Brésil partage la poule G avec le Suisse, la Serbie et surtout le Cameroun, une Nation qui [a déjà battu le Brésil de Ronaldinho en 2003](#) à la coupe de confédération.

Ronaldinho justement, donnant son avis sur la poule G, a appelé les brésiliens à respecter leurs adversaires, notamment les Lions Indomptables du Cameroun. **«Je respecte toutes les équipes qui figures dans notre poule mais je crois que le Cameroun est une formation à craindre. Certes, nous sommes première au classement FIFA, mais ce que je retiens avec les Lions Indomptables, ils ne jouent pas pour perdre, ils sont toujours là pour créer la surprise et faire tomber les grandes nations de football »**, a déclaré l'ancien joueur du PSG et du Barça.

Si le Cameroun veut sortir de ce groupe compliqué, il faudra réaliser une belle entrée en matière contre la Suisse lors du premier match le 24 novembre à 11 h.